

Fecha: 01-08-2025
Medio: El Insular
Supl.: El Insular
Tipo: Noticia general

Pág.: 9
Cm2: 559,8
VPE: \$ 353.255

Tiraje: 2.500
Lectoría: 7.500
Favorabilidad: No Definida

Título: **Comunidad de Lajas Blancas valora trabajos de Saesa en proyecto realizado en el sector**



Comunidad de Lajas Blancas valora trabajos de Saesa en proyecto realizado en el sector

El proyecto responde a una solicitud del Ministerio de Obras Públicas (MOP) para facilitar el ensanche de la ruta W-242 en el sector de Lajas Blancas.

Vecinos del sector Lajas Blancas Tehuaco, en la ruta W-242, valoraron positivamente los recientes trabajos realizados por Saesa, destacando el impacto favorable que han tenido en su calidad de vida, lo que ha sido ampliamente reconocido por la comunidad. Estos trabajos nacieron como respuesta a una solicitud del Ministerio de Obras Públicas (MOP), donde la eléctrica ejecutó un proyecto de traslado y renovación de 36 instalaciones eléctricas, con el objetivo de modernizar la red y adaptarla a las necesidades actuales del sector.

En este contexto, Hugo Astorga, representante del Comité de Aucaco, Pauldeo y Lajas Blancas, valoró positivamente la ejecución del proyecto y la relación con Saesa **“la relación con Saesa fue excelente; desde el primer día estuvieron abiertos a llegar a acuerdos tanto con Vialidad como con la comunidad. Tuvimos muy buena comunicación respecto a los trabajos, horarios y cortes de suministro. Como dirigente estoy feliz ya que Saesa fue una empresa ordenada y rápida. Lo mejor es que la comunidad ahora cuenta con un trazado completamente nuevo, ya que el anterior tenía más de 30 años”.**

Javiera Fontecilla, jefa de Servicio al Cliente de Saesa en Chiloé, destacó la importancia de la colaboración con la comunidad y las autoridades para concretar este tipo de obras **“gracias al trabajo conjunto con el MOP y la comunidad, hemos logrado ejecutar con éxito el proyecto de traslado de instalaciones eléctricas, que considera la utilización de 36 nuevos postes y 1.300 metros de línea de distribución, lo que permitirá avanzar con el ensanche de la carretera W-242. Además del traslado, como empresa gestionamos que todas las postaciones fueran completamente nuevas, asegurando así un trabajo de calidad que beneficia directamente a las comunidades del sector. Estamos muy contentos de haber contribuido con este importante avance, fruto de la colaboración y el compromiso compartido.”**

La solicitud del proyecto fue ingresada en enero de este año, con el objetivo de modificar el eje central de la ruta W-242 en un tramo de aproximadamente 1.300 metros. Para llevar a cabo los trabajos, Saesa se coordinó con la comunidad local mediante reuniones informativas, lo que permitió programar la ejecución de la obra, minimizando el impacto en los vecinos y facilitando el avance del proyecto.